
Der Jahresbericht 2017 über den Stand der Ausführung von Beschlüssen –öffentlich- 
wurde zur Kenntnis genommen. 
 
Der Vorsitzende merkte an, dass er es zukünftig begrüßen würde –wie es ihm aus der 
Protokollierung anderer Gremien auch bekannt sei- wenn beim entsprechenden 
Jahresbericht auch die gesamten gefassten Beschlüsse und deren Stand aufgelistet 
würden. Nur so sei ein Nachvollziehen im Jahresrückblick nach seiner Auffassung auch 
möglich und sinnig.  
 


